

The L.E.D. Weekly

Publié pour les amis-pratiquants VôVi
4216 Wellington St. #208- Montreal - Quebec H4G 1W2- Canada
aphancao@videotron.ca

468

Volume 47, N°8

Semaine du 27 Juin 2004

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 25 juin 2004

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallisons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Luong Si Hang.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

Les Affaires Mondaines

Les affaires mondaines comportent beaucoup de tracasseries ;
Quand nous pratiquons la Méthode Spirituelle Juste, quelle que soit notre posture, nous
jouissons toujours de la quiétude.
Devant tant de choses se produisant frénétiquement, par nous-mêmes, nous traversons
toujours tout ;
Ouvrons notre esprit perspicace à la Lumière en nous adonnant à la Contemplation-
Méditative.

Respectueusement,
Vi-Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique " Les
Causeries de Bébé TÁM " dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de
l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons " Joyeuses Activités !". Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

**Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"
Semaine du 18 Avril au 24 Avril 2004**

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 25 Juin 2004.
C. d. T. : T.Q.T.

- 18-04-2004** **Question :** Qu'est-ce qui permet de trouver une meilleure solution ?
- 19-04-2004** **Question :** Que faut-il faire pour avancer jusqu'à l'infini ?
- 20-04-2004** **Question :** Est-il utile de pardonner et d'aimer ?
- 21-04-2004** **Question :** Qu'est-ce qui nous rend malheureux le plus ?
- 22-04-2004** **Question :** D'où provient notre sensation de froid ?
- 23-04-2004** **Question :** Pourquoi sommes-nous pauvres et malheureux ?
- 24-04-2004** **Question :** Le pratiquant spirituel de la Contemplation-Méditative fait-il des progrès quand il accepte la résignation ?

**** * ****

18-04-2004 – Sydney (Australie) - 04h40

Question : Qu'est-ce qui permet de trouver une meilleure solution ?

Réponse : C'est notre cœur de bonté qui permet de trouver une meilleure solution.

Stance

Quand notre cœur de bonté se développe, nous avançons infiniment ;
Quand nous nous éveillons à la connaissance, nous nous améliorons et avec souplesse et
délicatesse, nous pénétrons tout.
Nous ne sommes plus en proie à la passion perturbatrice ni à la stupidité des théories fallacieuses ;
Quand nous gardons notre sérénité, nous ne faisons pas de détours.

19-04-2004 – Sydney (Australie) - 06h20

Question : Que faut-il faire pour avancer jusqu'à l'infini ?

Réponse : Pour avancer jusqu'à l'infini, nous devons creuser en profondeur le Principe-originel du Ciel et de la Terre.

Stance

Quand nous analysons clairement la vie terrestre et la Voie Spirituelle, nous avançons infiniment ;
Nous nous délivrons des limites, dans diverses contrées, nous ouvrons les êtres à la lumière.
Quand nous nous développons à l'infini, nous progressons dans la tolérance ;
L'Amour profond du Ciel et de la Terre est infiniment sécurisant.

20-04-2004 – Sydney (Australie) - 03h52

Question : Est-il utile de pardonner et d'aimer ?

Réponse : Il est vraiment utile de pardonner et d'aimer.

Stance

L'Amour permet d'accorder une aide infinie à toutes les contrées ;
Il permet aussi de développer notre Conscience-spirituelle et de secourir le monde terrestre.
L'unification des amours humains permet de nous réunir et de nous rencontrer ;
Nous évoluons durablement à la mesure de notre esprit constructif.

21-04-2004 – Sydney (Australie) - 04h11

Question : Qu'est-ce qui nous rend malheureux le plus ?

Réponse : Le manque de nourriture et de vêtements nous rend le plus malheureux.

Stance

La misère et le manque de nourriture constituent nos malheurs ;
Il nous est alors difficile de nous relever au niveau des divers milieux sociaux.
Nous apprenons sans répit et nous avons des difficultés pour avoir de l'oisiveté ;
Nous ne jouissons pas de la paix et nous sommes malheureux ; il nous est difficile de souffler.

22-04-2004 – Sydney (Australie) - 04h22

Question : D'où provient notre sensation de froid ?

Réponse : Notre sensation de froid provient du manque de vêtements.

Stance

Par temps de froid et de tempête, il nous est difficile d'être oisifs ;
En proie aux malheurs et souffrant de la famine, nous avons des difficultés pour réussir et nous débloquer.
Dans les relations spirituelles et les sentiments terrestres, il nous est difficile d'avoir un espoir ;
Même l'équité n'existe pas en notre cœur.

23-04-2004 – Sydney (Australie) - 06h40

Question : Pourquoi sommes-nous pauvres et malheureux ?

Réponse : C'est à cause des privations et l'esprit du peuple n'est pas développé.

Stance

L'esprit du peuple n'est pas développé à cause de l'incompréhension ;
Quand notre personne n'est pas en paix, notre esprit n'œuvre pas dans la joie.
Quand notre cœur et notre corps ne jouissent pas de la quiétude, ils sèment une saveur
sournoise ;
Quand nous ne réussissons pas à évoluer, notre cœur n'est pas tranquille.

24-04-2004 – Sydney (Australie) - 02h14

Question : Le pratiquant spirituel de la Contemplation-Méditative fait-il des progrès quand il accepte la résignation ?

Réponse : Le pratiquant spirituel de la Contemplation-Méditative a vraiment besoin de la résignation afin de voir clairement toutes choses.

Stance

Quand nous nous perfectionnons spirituellement dans la Contemplation-Méditative, nous avons
besoin de pratiquer la résignation pour nous transcender ;
Quand nous possédons un esprit lucide et un cœur clairvoyant, nous avons l'opportunité karmique
de l'aide infinie ;
Quand nous analysons clairement la vie terrestre et la Voie spirituelle, nous comprenons en
profondeur ;
Il est nécessaire de garder notre for intérieur serein.